

Ressort: Technik

Bundesnetz angeblich doch nicht gehackt

Berlin, 18.03.2018, 00:00 Uhr

GDN - Das speziell gesicherte Datennetz des Bundes ist nach BamS-Informationen doch nicht gehackt worden. Bei dem vor drei Wochen bekannt gewordenen Angriff wurde zwar die Infrastruktur genutzt, um die Schadsoftware von der Hochschule des Bundes zum Auswärtigen Amt zu übertragen.

Den Angreifern ist es aber nicht gelungen, außerhalb dieser Verbindung das Netz zu infiltrieren, Informationen mitzulesen oder gar Administratorenrechte zu erlangen, heißt es aus Sicherheitskreisen. Es ist unklar, wer hinter der Attacke steckt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-103495/bundesnetz-angeblich-doch-nicht-gehackt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com